

校長室だより NO5

2021年7月28日 柏市立土小学校 校長 梅津健志

なつやすみの安全をみんなで

夏休みがはじまり1週間が過ぎました。

1学期末には、千葉県八街市における悲惨な交通事故を受け、学区内の安全点検にご協力をいただきありがとうございました。

いただいた情報は、Googleマップで位置と内容を確認できるようにし、学校ホームページのトップよりリンクを設定しました。また、PTAからも同様の安全マップが配付されていると思います。

ご家族で内容を確認していただき、実施にその場所ではどのような行動をとることが必要かを話し合い、夏休み中の事故防止を図ってほしいと思います。よろしく願いいたします。

学校といたしましては、学校から美里ゴルフの間が日常的に危険な状況であると認識をしており、関係機関への働きかけを行いながら、状況の改善及び警察官による巡回等をお願いし、具体的な改善に実現に向けて努力をしております。

夏休みに入り、自転車に乗って遊びに出かけるが増えていると思います。

子供たちが自転車を運転する際のヘルメットの着用についての状況はいかがでしょうか？

道路交通法により、保護者は13歳未満の子どもにヘルメットをかぶらせるよう努めなければならない、という努力義務が課せられています。

千葉県警が広報している、「ちばサイクルール」というちらしでは、ヘルメットを着用することにより、頭のケガにより亡くなる方の割合は1/4に減るというデータが紹介されています。

<https://www.pref.chiba.lg.jp/seikouan/koutsuuanzen/jikoboushi/jitensha/documents/saikuru-ru-norumae04.pdf>

学区内の安全見守りをされている方からも、ヘルメットの着用状況をもっと高めた方がよいとのこと指摘を受けておりますので、この件についてもご家族でお話をさせていただきたいと思います。

安全を守るには、不便さがついてくることは、全てのことに共通するものです。

幼い時から、不便だけれども安全を確保するために必要だということを、繰り返し経験する中で、その大切さを意識していけるようになると思います。

コロナウィルスの感染拡大が止まりません。今までどおりが通用しない、不自由な夏休みかと思います。少しの工夫が意外な良さを引き出す可能性があります。工夫して夏休みだからこそできる学習や経験を通して、一回り大きくなった子供たちと9月1日に再開したいと思います。

交通の安全、健康の安全について、子供と話し合い、よい夏休みの過ごし方を願います。